



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

**DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA**

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	27 Mei 2023	Media	Koran Padang
Kategori	PARIWISATA & BUDAYA	Jurnalis	mas

Harian Umum  
**KORAN PADANG**  
Berani Menyampaikan Santun Mengkritis

**KLIPING KORAN**  
HARI : Sabtu  
TANGGAL : 27 Mei 2023

**PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA**

# Wakil Walikota dari Malaysia Kagumi Pariwisata dan Kuliner Pariaman

**PARIAMAN, KP** - Timbalan Mayor (Wakil Walikota) Kerian Perak Malaysia, Norhafisah bin Haji Mohamad berkunjung ke Kota Pariaman. Pada kesempatan itu, ia menghadiri kegiatan senam bersama ASN Pemko Pariaman, di Plaza Gandoriah, Jumat (26/5).

"Selamat Datang Timbalan Mayor Kerian Perak Malaysia Norhafisah bin Haji Mohamad beserta rombongan di Kota Pariaman. Semoga kita bisa berbagi ilmu dan pengalaman untuk memajukan daerah masing-masing," kata Wako Pariaman Genius Umar.

Ia memaparkan, Kota Pariaman saat ini masih melakukan pembenahan kawasan wisata. Hal ini agar wisatawan semakin ramai berkunjung ke Kota Pariaman sehingga dapat meningkatkan perekonomian masyarakat Kota Pariaman.

Sementara, Timbalan Mayor Kerian Perak Malaysia Norhafisah bin Haji Mohamad mengucapkan terimakasih kepada Pemko Pariaman atas sambutan yang dilakukan.

"Kita sengaja melakukan kunjungan ke Kota Pariaman karena sudah banyak kita dengar bahwa Kota Pariaman daerahnya sedang berkembang, sangat indah, dan cantik. Atas dasar itulah kita melakukan kunjungan, sehingga ke depannya kita bisa bekerja sama dalam memajukan daerah kita nantinya," ungkap Norhafisah.

Pada kunjungan ini, pihaknya juga akan melihat secara langsung keindahan wisatawan di Kota Pariaman.

Tidak hanya kawasan wisata, tapi juga akan menikmati kuliner di Kota Pariaman yang selama ini hanya didengarnya dari masyarakat luas.

"Semoga saja kunjungan ini menjadi awal yang baik untuk kerjasama antara Perak dan Kota Pariaman. Kita juga akan menunggu kedatangan Pemko Pariaman di Perak dan akan kita kenalkan juga kawasan wisata di Perak Malaysia," ujarnya. (mas)

197

